

Liebe Bürgerinnen und Bürger,

Grundschule Ottenhofen: Für die Kinder ist wieder etwas Normalität eingetreten, sie dürfen alle in die Schule gehen. Gemeinsam haben wir es geschafft, vier ausreichend große Klassenzimmer einzurichten, die den Mindestabstand von 1,50m für die Kinder gewährleisten. Bisher sind die Rückmeldungen alle positiv. Vor allem die Kinder freuen sich über den Präsenzunterricht mit ihrer ganzen Klasse. Mal sehen, vor welche Herausforderung wir nächste Woche gestellt werden!

ABS 38: Man könnte fast sagen, das Projekt nimmt "Fahrt auf". Das Eisenbahn-Bundesamt führt als ersten Verfahrensschritt eine Umweltverträglichkeitsprüfung durch. Dazu hat das Eisenbahn-Bundesamt der Vorhabenträgerin, den zu beteiligenden Behörden und der betroffenen Öffentlichkeit eine Gelegenheit zur Besprechung (Scoping-Termin) zu geben. Aufgrund der akuten Situation wird dies als Online-Konsultation durchgeführt. Die Durchführung der Online-Konsultation erfolgt via Internet über die Website des Eisenbahn-Bundesamtes. Dazu beabsichtigt das Eisenbahn-Bundesamt, die Scoping-Unterlagen im Zeitraum vom **22.03.2021 bis einschließlich 23.04.2021** auf der Homepage des Eisenbahn-Bundesamtes (www.eisenbahn-bundesamt.de) zu veröffentlichen und Gelegenheit zu einer Stellungnahme zu geben. **Zum Planabschnitt 1 (Markt Schwaben - Ampfing)** kann ich ansonsten nur sagen, dass ich gemeinsam mit Bürgermeister Stolze aus Markt Schwaben um **zwei Themen** kämpfe: Dass (1) die beiden **Bahnübergänge** in Feichten und Haus erhalten bleiben, da sie für unsere Naherholung eine große Rolle spielen und (2) die Brücke über die Staatsstraße ausreichend groß dimensioniert wird, sodass ein **Radweg** (Ottenhofen - Markt Schwaben, rechtsseitig) ohne Verengung durchlaufen kann. Die Anträge für diesen Radweg wurden von beiden Gemeinden bei beiden Bauämtern Freising und Rosenheim bereits gestellt.

Herzlichst, Ihre Nicole Schley